

AAA Newsletter



CONTENIDO

APLICA EL SECRETO PARA NOSOTROS?

Un tema de Seguridad

UN SOPLÓN EN UBS

Puede replicarse...

DEFAULT EN DUBAI

Genera sus Efectos de Inmediato

EUROPA VA BIEN

Los Bancos tienen que Cooperar

LOS ESTÍMULOS DEBEN SEGUIR

Así lo dice un premio Nobel de Economía

ARCHIVOS ANEXOS

> Papel de Trabajo Andbanc



El tema sigue generando ruido

Secreto Bancario

Amigos

Como Ustedes saben, desde hace mucho tiempo, vengo estudiando el tema del secreto bancario, tanto desde la perspectiva de protección fiscal, como desde la óptica de la legitimación de capitales. Sin embargo, en el caso de nuestros Clientes, el concepto aplica desde una perspectiva distinta, siendo valorado el carácter confidencial de la información desde una óptica de seguridad personal ante la terrible situación que vive el país.

Para muchos de Ustedes con quien usualmente conversamos de estos temas, les anexo un papel de trabajo del área legal de **Andbanc** sobre este tema. Se incluyen definiciones bien útiles así como un inventario de los tratados bilaterales de intercambio de información suscrito por las distintas jurisdicciones financieras. Les gustará.

Por cierto, me llamó la atención que Singapur haya anunciado de manera formal un compromiso para dejar de ser un paraíso fiscal.

Igualmente, hoy salió a la luz pública que un banquero de UBS sentenciado a 40 meses de presidio en USA por ayudar a clientes americanos a evadir impuestos, negoció con los agentes un acuerdo mediante el cual el dirá todo lo que sabe acerca de los mecanismos "vendidos" por el banco a sus clientes y también respecto a los clientes a cambio de dinero, acogiéndose a una nueva ley que pudiéramos llamar como ley soplón...

En **AGCG Gestión Patrimonial** entendemos y trabajamos ciertamente sólo con jurisdicciones y entidades financieras que manejan de forma profesional y eficiente este concepto.

La propuesta de Dubai anunciada hoy de retrasar porciones significativas del pago de su deuda venciendo en Diciembre, cayó de sorpresa en todos los mercados ya que dicho país acaba

de colocar con éxito una emisión de deuda por \$ 5 billones mejorando su percepción de riesgo global. Moodys y S&P ya han apuntado que esta operación, no acordada previamente con los acreedores, supondría un default. Por lo pronto, hoy los inversionistas profesionales salieron a comprar dólares como protección, revirtiendo la tendencia a la baja que mantenía esa divisa. Es impresionante ver como un evento puntual repercute en el planeta entero gracias a la globalización.

El Banco Central Europeo (BCE) inició la retirada gradual de las medidas anti-crisis, lo cual es buen síntoma. Durante un congreso en Frankfurt, su presidente mostró un tono muy fuerte con el sector financiero. Alertó que sería demasiado peligroso llegar a una segunda tanda de la crisis y exigió mas recapitalización a las entidades que fueron ayudadas, al tiempo de también pedir que concedieran más prestamos para generar confianza.

No obstante el premio Nóbel de economía, Joseph Stiglitz es partidario de mantener los estímulos hasta una recuperación total de las economías. Dice que los estímulos fortalecen el mercado laboral y la inversión pública, lo cual genera crecimiento a largo plazo, que fué lo que hizo China en 1997. El economista no termina de ver una recuperación en el corto plazo. Observa que las debilidades no están desapareciendo y por lo tanto las tasas permanecerán bajas.

En éste sentido, Societé Generale, en un informe titulado "Peor Escenario de la Deuda" explico a sus clientes que los paquetes de rescate de gobierno han transferido simplemente las deudas privadas sobre los hombros de los estados creando un sistema fresco de problemas... En fin, el debate continúa allí. **Prudencia.**

Buen fin de semana,

AAA